
委員会で請願を審査しました
　出張所の窓口業務の存続を求める請願　　　　　　➡総務常任委員会で審査

１  出張所での窓口業務を、10月以降も存続させてください。

　安心して子育てできる環境を求める請願　　　　　➡文教常任委員会で審査

１

２
３

待機・保留児童を早期に解消し、誰もが希望する保育所等で保育・教育を受けることができるように
してください。
子育てしやすいまちづくりをすすめるために、子育て世代の声を政策に反映してください。
新たに整備する子育て関連施設については、保育・教育環境が子どもにとって最善のものとなるよう
にしてください。

※請願項目を掲載

議議議会会会ははは
謎謎謎だだだががが役役役ににに立立立つつつ

新コーナー

　このコーナーでは、議会のことを子
どもから大人までみんなに知ってもら
うために、知っているようで意外と知
らないこと（謎）をわかりやすく説明
していくよ。
　知っておけば役に立つ豆知識や用語
解説もしていくから参考にしてね。　

　市長は市民の要望などを実現するため、市の
予算をたて、条例（きまり）を作り、議

ぎあ ん
案とし

て議会に提出するんだよ。市議会では議案の内
容が市民のためになっているかを話し合い、市
議会の意思（賛成か、反対か）を決めるんだよ。
　この市議会の意思決定を議

ぎけ つ
決といい、議決が

あって初めて、市長は提案した予算を使ったり、
条例を決めることができるんだよ。このような
ことから議会は議

ぎけ つ き か ん
決機関、市長は執

しっこうきかん
行機関と呼

ばれているよ。
　市議会と市長が互いに意見を出し合い、協力
して、八尾市をよくするために取り組んでいる
んだよ。

　八尾市を住みやすい町にするためにど
うすればいいかは、市民のみんなで話し
合って決めていくことが大切だよね。で
も実際に市民全員が集まって話し合うの
は難しいから、そのために選挙で市民の
代表となる市議会議員を選ぶんだよ。そ
の選ばれた議員で構成されているのが市
議会なんだよ。

市議会ってなあに

市議会はなにをしてるの

10やお市議会だよりvol.291


